

# *Le président cubain poursuit ses visites dans des entreprises de la province de Pinar del Río*

---



La Havane, 13 septembre (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, poursuit aujourd'hui ses visites dans des entreprises et dans des centres sociaux de la province de Pinar del Río, la plus à l'ouest de Cuba, où il effectue une visite de travail pour connaître les problèmes de la population.

Hier, le chef d'état cubain, en compagnie de plusieurs ministres, a participé aux débats du projet de Constitution à l'Université Hermanos Saiz Montes de Oca, de Vuelta Abajo, où il a affirmé que le parcours qu'il effectue permettra l'élaboration de projets pour le plan de l'économie de l'année prochaine afin que le gouvernement puisse travailler en faveur du bien-être de la population.

Le président cubain a également conversé avec les personnes des endroits visités. Il a signalé que les habitants de la province de Pinar del Río ont exposé, avec honnêteté et avec transparence, les problèmes du territoire, centrés sur les transports, le ravitaillement en eau potable, les prix, les salaires, la disponibilité de matériaux de construction, les retards dans la construction de logements, entre autres.

Miguel Díaz-Canel a également visité à Pinar del Río une fabrique de conserves, un centre de production locale de matériaux et un institut polytechnique où il s'est intéressé à la qualité des cours ainsi qu'aux

motivations et aux attentes des élèves.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171579-le-president-cubain-poursuit-ses-visites-dans-des-entreprises-de-la-province-de-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**